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Давайте внимательно посмотрим, на 
каком же основании наша цитадель из-
бирательного права приняла такое скан-
дальное решение.

ЦИК получила письмо от бывшей жены 
Павла Грудинина Ирины Грудининой, в 
котором последняя сообщила о наличии 
у бывшего мужа акций одной зареги-
стрированной за рубежом компании. 
Как известно, владение зарубежными 
финансовыми инструментами кандидатам 
в депутаты запрещено. Однако никакие 
доказательства к письму не были прило-
жены, а сама Грудинина по приглашению 
в ЦИК не явилась.

Павел Николаевич в свою очередь дал 
комиссии разъяснения, что он не имеет 
отношения к названной компании уже 
более четырёх лет. Это подтверждается 
двумя документами. Первый гласит, что 
новым владельцем 100% акций компа-
нии «Бонтро ЛТД» в апреле 2017 года 
стал бизнесмен Сергей Хмельницкий. Из 
второй бумаги мы узнаём, что компания 
«Бонтро ЛТД» в декабре 2018 года была 
вовсе ликвидирована.

22 июля рабочая группа ЦИК удо-
влетворилась разъяснениями и решила 
рекомендовать зарегистрировать Гру-
динина.

Но якобы уже после заседания рабочей 
группы пришёл ответ из генпрокуратуры, 
куда ЦИК обратилась с просьбой про-
верить информацию о предполагаемом 
наличии акций у Грудинина. И вот, по 
данным некой фирмы «Пруденшиал Траст 
корпорейшн», Павел Грудинин якобы вла-
деет 16667 акциями компании «Бонтро 
ЛТД». Это треть всех акций компании, 
другими двумя третями с 25.09.2020 года 
владеет Ирина Грудинина (получила по 
суду о разделе имущества). И именно на 
основании этого ответа  Центризбирком 
отказал Грудинину в регистрации.

Как отметил в своём выступлении Па-
вел Николаевич, бумаги, приложенные 
к ответу прокуратуры, очень странные: 
на них нет никаких подписей, кроме 
подписей переводчика и нотариуса, за-
верившего подпись переводчика. То есть 
происхождение оригинала документов из 
них установить нельзя. Кроме того, на 
документах отсутствует апостиль, кото-
рый является обязательным атрибутом 
легализации иностранных документов 
на территории России. Реестродержа-

телем акций компании «Бонтро» была 
совсем другая фирма, а что это ещё за 
«Пруденшиал» – бог весть. В общем, соз-
даётся впечатление, что генпрокуратуру 
и избирком кто-то здорово подставляет, 
подсовывая какую-то туфту.

Кто именно стоит за этой аферой, стало 
практически ясно, когда на трибуне ЦИК 
возник совсем уж странный персонаж: 
адвокат Ирины Грудининой из «агент-
ства» Владимира Палихаты. Это то самое 
«агентство», которое уже который год пы-
тается разорить и пустить с молотка со-
вхоз имени Ленина и которое провело уже 
почти тысячу судебных заседаний против 
предприятия и Грудинина. Казалось бы, 
какое отношение имеет чей-то адвокат к 
выборам, он кто в этом сложном механиз-
ме, где статусы всех участников опреде-
ляет закон?! Но... «Давайте выслушаем и 
другую сторону», – любезно предложила 
Элла Памфилова, председатель ЦИК, но 
почему-то не пояснила, в каком качестве 
участвуют в избирательном процессе 
бывшая супруга и её представитель. 

Адвокат рассказал, что компания 
«Бонтро» была каким-то хитрым спосо-
бом восстановлена после ликвидации, 
поскольку Грудинин не имел права её 
передавать во время бракоразводного 
процесса. Но Грудинин вышел из вла-
дения «Бонтро» за год до развода – ещё 
в 2017 году! То есть деятели Палихаты 
восстановили компанию без ведома и 
участия Грудинина, а теперь через экс-
супругу обвиняют его в том, что он не 
сообщает о владении акциями.

Словом, все эти рейдерские махина-
ции за версту разят липой, но именно 
на этих скользких основаниях ЦИК ли-
шает третий номер списка КПРФ права 
идти на выборы! Вполне очевидно, что 
решение Центризбиркома на самом 
деле чисто политическое. Исключением 
Павла Грудинина из предвыборной гонки 
оппоненты хотят ослабить позиции лево-
патриотических сил. 

– Естественно, мы будем бороться 
с этим вопиющим беззаконием всеми 
средствами, – сказал лидер партии Ген-
надий Андреевич Зюганов. – Юристы 
КПРФ немедленно начинают готовить 
иск в Верховный суд, а штаб протестных 
действий – массовые акции протеста. 
Мы будем бороться за нашего товарища, 
даже если придётся дойти до ЕСПЧ. Это 

не только атака на Грудинина. Это атака 
самых чёрных сил российского буржуаз-
ного режима на народные предприятия, 
которые являются альтернативой капи-
тализму. Это атака на КПРФ, которая 
продвигает эту альтернативу в масштабе 
страны.

Сам «виновник торжества» П.Н. Гру-
динин так прокомментировал расправу 
избиркома:

– Все видели, что мероприятие было 
срежиссировано, вплоть до того, что «до-
кументы» оппонентов уже были введены 
в компьютер и демонстрировались. А 
мы даже не знали, что будут выступать 
какие-то представители...

Но дело не в этом. И не в личных от-
ношениях между какой-то бывшей женой 
и каким-то экс-кандидатом в президенты. 
А в том, что мы действительно очень 
сильно напугали власть. Рейтинг КПРФ, 
рейтинг её лидеров и лиц, которые входят 
в выборный список, настолько высок, что 
власть делает всё, чтобы убрать их из 
списка или не дать им возможности вы-
ступать. Ведь мы выступаем за отмену 
пенсионной реформы, за возможность 
каждому жить достойно, за то, чтобы 
люди не платили за здравоохранение, за 
образование. 

Заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Д.Г. Новиков тоже считает, что админи-
стративный произвол свидетельствует о 
больших перспективах коммунистическо-
го движения: 

– Нормально конкурировать с нами не 
могут. С нами борются ненормальной 
информационной политикой, с нами 
борются, не допуская до выборов самых 
ярких представителей Компартии. С нами 
борются при помощи грязных политтех-
нологий.

И действительно, на выборах Госдумы 
2021 года широко используется техно-
логия «двойников» – выдвижение против 
известного кандидата его однофамильца, 
а то и полного тёзки (об этом уже писал 
«Наш голос» в № 28 от 22.07.2021). Среди 
кандидатов в Госдуму по одномандатным 
округам есть аж 24 пары выдвиженцев с 
одинаковыми или очень схожими фами-
лиями. Такие случаи имеют место быть 
прежде всего в Москве, а также в Липец-
ке, Краснодаре, Красноярске, в Марий 
Эл, Ингушетии и др. 

Ни у кого не должно быть иллюзий: вы-
движение «двойников» – это технология, 
которая, как правило, связана с примене-
нием административного ресурса. Ведь 
именно власти удобнее всего подбирать 
«двойников» по электронным базам дан-
ных граждан. Также именно власти проще 
всего заставлять людей, ранее абсолютно 
далёких от политики, участвовать в этом 

позорном деле – становиться подстав-
ными кандидатами. Спрашивается: где 
хоть один «двойник», выдвинутый про-
тив кандидатов ЛДПР? Их нет. Также 
возникает вопрос: почему мы не видим 
кандидатов-«двойников», выдвинутых 
против кандидатов либерального толка? 
А ведь либералы так любят изображать 
из себя «оппозиционеров». Но приходят 
выборы, и всё становится на свои места: 
на самом деле единственного серьёз-
ного противника власть видит только в 
КПРФ.

Власть совершенно не уверена в благо-
приятном для неё результате нынешних 
выборов Госдумы. И это хорошие но-
вости. Это значит, что у всех граждан, 
которых не устраивает то, что происходит 
в стране, есть реальный шанс изменить 
ситуацию. Достаточно 19 сентября (не 17-
го и не 18-го!) прийти на избирательные 
участки и сделать осознанный выбор в 
своих же собственных интересах – под-
держать силу, которая всегда и последо-
вательно выступает за права и свободы 
трудящихся. И тогда никакие «двойники» 
властям не помогут!

И, товарищи, будьте внимательны! У 
провластных кликуш новое задание: они 
притворяются протестующими и отго-
варивают независимого избирателя от 
участия в выборах под разными предлога-
ми, тем самым обеспечивая голосование 
только «нужных» власти избирателей. 

– Идти голосовать надо обязательно! 
– подчёркивает вслед за коммунистами 
Сергей Удальцов, лидер «Левого фрон-
та». – Тот, кто не идёт на выборы, потому 
что считает, что «это ничего не изменит», 
– это глубочайшее заблуждение. Во-
первых, большая явка минимизирует «вы-
бор» пригнанных на участки зависимых 
избирателей (бюджетников, служащих, 
подчинённых и прочих). Во-вторых, это, 
похоже, последние выборы, когда вы мо-
жете сами прийти на участок и опустить 
бюллетень, а наблюдатели от оппозиции 
смогут процесс подсчёта хоть как-то 
проконтролировать. Вполне вероятно, 
что дальше власти полностью переведут 
выборы в электронный формат, а это в их 
исполнении – просто «чёрная дыра».

Сегодня не пойти на выборы или 
проголосовать по указке – это просто 
капитулировать, просто расписаться в 
беспомощности, выбросить белый флаг, 
встать на колени перед теми, кто завтра 
сотрёт вас в порошок.
     По материалам патриотических СМИ

Демократия она такая 
демокраТия
В субботу, 24 июля, Центризбирком вдруг отказался регистрировать 

Павла Николаевича Грудинина кандидатом в депутаты Госдумы от 
КПРФ, хотя накануне вопросов к нему не было. Этот вопиющий своим 
беззаконием факт взбудоражил всех, кто хоть немного интересуется 
политикой. Первое, что приходит на ум, – это расправа над теми, 
кто составляет реальную конкуренцию партии власти и пользуется 
всенародной поддержкой.
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Большинство рабочей молодёжи России 
не видит «светлого будущего»

Наиболее часто российские социологи, изучая молодёжную про-
блематику, сосредотачиваются в основном на студенчестве. Работа 
социологов Татьяны и Веры Гаврилюк из Тюменского индустриального 
университета – редкая в своём роде, так как исследует настроения 
рабочей молодёжи Урала («Известия высших учебных заведений. 
Социология. Экономика. Политика», №1, 2021). База для их работы 
составила 1,5 тыс. рабочих в возрасте до 29 лет из Уральского фе-
дерального округа. 

Некоторые основные выводы из их исследования. 
В отличие от своих сверстников из других социальных групп начало трудовой био-

графии они относят к возрасту до совершеннолетия. 
Рабочая молодёжь сохранила «традиционные» семейные ценности. Так, первого 

ребёнка до 30 лет хотят завести 81,7%. Но при этом «традиция» разбивается о дей-
ствительность: 63,5% этой возрастной категории не имеют детей. 

Рабочая молодёжь в отличие от своих сверстников из других социальных слоёв 
влияние внешних факторов оценивает неизмеримо выше собственных усилий. На-
пример, около половины представителей «традиционного» рабочего класса получили 
свою работу при помощи родственников, друзей. Возможности карьерного роста они 
также связывают либо с этим кругом, либо отсылают и к счастливой случайности, 
приведшей к знакомству с нужными людьми. 

Долгосрочное планирование на несколько лет вперёд распространено лишь у 12,7% 
молодых рабочих. Большинство в прямом смысле живёт «одним днём». Вовсе ничего 
не планируют в жизни 22,6%. 

«Жить сегодняшним днём – своеобразная защита рабочей молодёжи от рисков, 
невозможности реализации целей и планов на жизненный успех, страховка на случай 
жизненных неудач», – объясняют исследователи. 

Уверенность в будущем характерна только для 15% опрошенных. Четверть пред-
ставителей молодёжи рабочего класса открыто заявляют о том, что чувствуют            
безысходность своего положения, разочарованы и обмануты в своих ожиданиях. 

«Будущее меня тревожит», – отмечают ещё 51,7% респондентов.

И жара не стала помехой
Хочу поделиться своими наблюдениями за деятельностью активи-

стов Мичуринского горкома КПРФ. Заслуживает всяческого уважения 
работа второго секретаря, депутата горсовета Киры Владимировны 
Леоновой, членов партии Галины Меркурьевны Сидоровой, Леонида 
Петровича Семенцова, а также сторонницы Ольги Александровны 
Матвеевой. На этих людей всегда можно положиться и быть уве-
ренным, что они по первому зову соберутся вместе в назначенное 
время и тут же включатся в общественную работу.  

В этом можно было убедиться, находясь 
на улице Советской нашего города, в 
районе памятника основателю советского 
государства Владимиру Ильичу Ленину, 
где утром появились три женщины и 
мужчина в красных накидках КПРФ. Они 
пришли сюда не с пустыми руками, а с 
пачками газет Тамбовского областного 
отделения КПРФ «Наш голос». Как мне 
пояснила Кира Владимировна Леонова, 
об этой акции – раздаче горожанам 600 
экземпляров данного издания – было 
оговорено с активистами горкома КПРФ 
заранее.

Любо-дорого было наблюдать за дей-
ствиями четырёх общественников, при-
ступивших к распространению газеты на 
ул. Советской. Здесь расположены Цен-
тральный рынок, кинотеатр «Октябрь», 
городской парк культуры и отдыха, боль-
шое количество торговых предприятий. 
Скажу вам честно, активисты КПРФ были 
абсолютно уверены, что этот воскресный 
день лично для них станет успешным в 
плане бесплатной раздачи газеты «Наш 
голос» и общения с горожанами. Собственно говоря, так и случилось.

Не раз слышал от злопыхателей, что, мол, «Наш голос» не пользуется успехом у 
мичуринцев. Но я стал свидетелем обратного. За какие-то полтора часа разошлись 
все экземпляры газеты, и активисты с чувством исполненного долга вернулись в 
горком. Остаётся пожелать дальнейших успехов в агитационной работе им и всем 
коммунистам Тамбовщины и, конечно, редакции газеты «Наш голос».

Д. МИНюков-НИколАев

На снимке автора: Г.М. Сидорова, Л.П. Семенцов, К.В. Леонова и жительница 

Мичуринска Елена Васильевна Нечаева, которая получила последний экземпляр 

газеты.

Коммунисты Ленинского района 
вышли на одиночные пикеты против 
принудительной вакцинации.

В ходе акции многие горожане под-
ходили и выражали поддержку ком-
мунистам – единственным в области, 
кто поднимает этот злободневный 
вопрос. 

Люди не хотят жить под страхом 
увольнения и прочих притеснений 
из-за того, что не сделали прививку, 
ведь это очень индивидуально, у кого-
то есть медицинские отводы. Только 
массовые протесты могут заставить 
власть пересмотреть методы борьбы 
с пандемией.

На моё обращение с просьбой за-
вершить работы – выделить деньги в 
рамках программы «Народная инициа-
тива» – поступил ответ из администра-
ции города Тамбова с резолюцией «не 
представляется возможным». Считаю 
неправильным, когда работы выпол-
няются наполовину, урывками, должен 
быть комплексный подход к развитию 
городских территорий. 

В очередной раз отказались чиновники 
решать и проблему с уличным освеще-
нием во дворе дома № 34 корп. 1 по 
ул. Рабочей. Территория вокруг жилого 
дома является городской собственно-
стью, отсутствие дворового освещения 
представляет серьёзную опасность для 
горожан в тёмное время суток.

Основная часть средств программы 
«Народная инициатива» в 2021 году 

пойдёт на благоустройство спуска на ул. 
Набережной и парка Победы. При этом 
чиновники администрации ещё не доби-
лись от ООО «Рио-сервис» компенсации 
за уничтожение фонтана «Танцевальная 
площадка» в парке культуры и отдыха. 
Приговор суда в отношении сотрудника 
общества, уничтожившего объект, есть, 
решение о возмещении ущерба тоже 
имеется, но деньги не вернули. Городу 
причинили ущерб в размере почти 1 
млн. рублей, но через приставов удалось 
взыскать менее 40 тыс. рублей – якобы у 
компании нет ни средств, ни имущества 
для возмещения. При этом вторая оче-
редь торгового центра «РИО» успешно 
строится.

Должен быть более принципиальный 
подход к предпринимателям, которые 
совершают преступления, а потом даже 
не платят по счетам. Разговоры о неких 

договорённостях в рамках разрешения 
споров должны проходить не кулуарно, а 
публично и закрепляться соответствую-
щими документами.

При проектировании или реконструк-
ции общественных пространств важно 
учитывать потребности людей, ис-
пользующих это пространство, а не по 
принципу лишь бы освоить деньги. Так, 
например, было с благоустройством 
сквера на Набережной – потратили бо-
лее двух десятков миллионов рублей, 
но работы до сих по не завершены, воз-
буждено уголовное дело. Подрядчика, 
возводившего детский городок на улице 
Набережной Тамбова, подозревают в 
мошенничестве на 11 млн. рублей.

А. АлекСАНДров,

депутат Тамбовской 

городской Думы от КПРФ 

зарисовки капитализма

ФотоФакт. . .

И снова о произволе капиталистов
Сотрудников сельхозпредприятия в Красноуфимском районе ООО «Тавр», которые 

пожаловались в прокуратуру на выдачу зарплаты продуктовыми карточками, уже на 
следующий день после разбирательства, которое пока довольно формально начала 
Красноуфимская межрайонная прокуратура, не допустили к их рабочим местам, а 
технику (тракторы), закреплённую за ними, передали другим работникам.

Со слов других работников, якобы владелец агрофирмы В.И. Айметов, депутат от 
«Единой России», дал особое распоряжение для тех, кто работает в ООО «Тавр»: «Не 
давать работать работникам ООО «Тавр»! Не платить зарплату!»

Этот пример произвола прекрасно иллюстрирует отношение «эффективных соб-
ственников» к закону, который, по их мнению, написан для кого угодно – только не 
для них. Ведь согласно ТК РФ, статьи 131, выдача зарплаты не в денежной форме 
запрещена. Но когда закон останавливал капиталистов в погоне за прибылью?

И есть только один способ изменить эту ситуацию – объединение сознательных 
трудящихся. Только тогда можно взять под рабочий контроль работу судей, проку-
роров и других органов власти. Только комитеты трудящихся смогут не допустить 
главенства «золотого правила»: у кого золото – тот и прав.

***
Массовое сокращение персонала на заводе «Авиастар» – 1033 человека – в пра-

вительстве назвали «тревожным звоночком». 
О том, что самолётостроительный завод в течение ближайшего года проведёт ка-

дровую оптимизацию, сообщалось в мае этого года. При этом мощность поточной 
линии – до 18 самолётов в год, но сегодня на сборке два самолёта.

Капиталистам нет дела до простых рабочих. Они считают рабочих расходным 
материалом. Когда «расходный материал» становится дорогим или недостаточно 
квалифицированным для этих капиталистов, капиталисты поступают максимально 
простым для них способом – они выкидывают тысячи рабочих на улицу без зарплаты, 
без средств к существованию. 

Пример ульяновского завода «Авиастар» типичный для современной России. Также 
не стоит забывать, что безработные давят на рынок труда, уменьшая общую зара-
ботную плату работников, что есть большая выгода для капиталистов.

Нужен комплексный подход к благоустройству Тамбова
В течение нескольких лет чиновники из администрации го-

рода Тамбова не могут завершить работы по благоустройству 
сквера «Спортивный» в границах улиц Володарского/Рабочая/
Чичканова. На днях снова поступил отказ. В своё время обещал 
завершить работы бывший глава города Сергей Чеботарёв, от-
крывавший сквер в 2018 году. Об этом же упоминали чиновники, 
когда главой муниципалитета была Наталия Макаревич. Лица в 
администрации меняются, а бюрократический подход остаётся 
прежним. 

депутатские будни
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Тамбов: нет беззаконию и вранью!

Вакцинация в нынешних условиях 
стала попахивать сегрегацией и наме-
ренным нагнетением повального страха 
у населения. Коммунисты убеждены, что 
недопустимо без разбора гнать людей 
на вакцинацию, тем более под угрозой 
увольнения, когда и так уровень жиз-
ни снижается месяц от месяца, лишая 
людей права выбора. И если уж власть 
пропагандирует вакцину от ковид-19 как 
панацею во время пандемии, то должна 
убеждать людей правдивой информацией 
о болезни, реальной статистикой, а не 
противоречивыми страшилками и шанта-
жом. Люди должны видеть и чувствовать 
заботу государства о себе: повышением 
уровня медобслуживания, снижением 
стоимости лекарств, расширением сети 

медучреждений, материальной помощью, 
бесплатным тестированием населения 
на вирус. А примером по добровольной 
вакцинации должны публично выступать 
сами руководители всех уровней, а не 
наёмные шоумены. 

Пока мы видим противоречивую по-
литику. То нам сообщают, что почти 
победили коронавирус, и в центре го-
рода проводятся массовые праздники 
и пляски, то вдруг закручивают гайки и 
запрещают любые политические акции. 
И то, с какой скоростью власть то отме-
няет, то вводит ограничительные меры, 
говорит только об одном: никакой внят-
ной стратегии по борьбе с эпидемией 
как не было, так и нет. Есть только хаос 
и бардак. При этом мы прекрасно знаем, 

какой чудовищный ущерб был нанесён 
отечественной системе здравоохранения 
в последние десятилетия - фактически 
медицину сделали платной (более 70% 
опрошенных признаются, что оплачивают 
медуслуги официально и чёрным налом), 
лекарства стоят бешеных денег, и цены 
на них постоянно растут.

Обратившись к собравшимся, лидер 
тамбовских коммунистов А.И. Жид-
ков отметил, что в настоящий момент 
страна и область напоминают корабль 
без ветрил и капитана, который несётся 
на рифы. «Очевидно, что только КПРФ, 
имеющая чёткое видение происходя-
щего, имеющая свою программу по вы-
воду страны из кризиса и богатейший 
опыт социалистического строительства, 
способна сегодня остановить надвигаю-
щуюся катастрофу», – отметил Андрей 
Игоревич. Также очевидно, что власть 
не способна преодолеть экономический 
кризис и защитить собственных граждан. 
Недовольство в народе нарастает. И 
если борьба с пандемией используется 
властью в политических целях, когда за-
прещаются любые политические акции, 
людей запугивают санкциями, то такая 
власть никому не нужна.

«Впереди у нас напряжённая борьба. 
И это будет борьба не только за новый 
экономический курс, впереди серьёзная 
борьба политическая. Уже ясно, что она 
будет бескомпромиссной. Наша задача 
– вернуть нашу Родину на социалисти-
ческий путь развития!» – подытожил А.И. 
Жидков.

На общественных обсуждениях участ-
ники заявили, что необходимо организо-
вать сопротивление политике угнетения, 
подавления и сегрегации общества.

«Мы призываем всех неравнодушных, 
всех, кому дороги не просто личная 
свобода и собственное человеческое до-
стоинство, а стоящие на кону свобода и 
человеческое достоинство наших детей 
и внуков, вместе с КПРФ организованно 
подниматься на забастовки, митинги, 
прочие акции гражданского неповинове-
ния, чтобы отстоять своё право выбора. 
И сделать это можно, только осознав 
классовый характер происходящего и 
необходимость объединения рабочих и 
всех трудящихся под знамёнами нашей 
партии для отстаивания своих кровных 
интересов от гнёта и произвола олигар-
хического режима», – отметил в своём 
выступлении секретарь Тамбовского ОК 
КПРФ А.П. веселовский. 

Мы живём при капитализме, а дей-
ствующая власть обслуживает интересы 
капитала, а главный интерес капитала 
– это получение максимальной прибы-
ли. Это правило ещё раз подтвердила 
пандемия. «Если у нас пандемия, по-
чему власти не берут все расходы на 
себя, а лишь кидают жалкие подачки в 
условиях, когда многие остались без 
средств к существованию? Почему растут 
баснословные доходы олигархов, присо-
савшихся к бюджету под видом борьбы 
с пандемией? Мы заявляем: никакой 
принудительной вакцинации! Мы тре-
буем полностью прозрачного процесса 
по борьбе с пандемией и реальной под-
держки граждан, возрождения системы 
здравоохранения!» – заявил депутат 
Тамбовской городской Думы от КПРФ 
А.р. Александров. 

По итогам акции единогласно была 
принята резолюция, которая призвала 
граждан  активно включаться в борьбу 
за свои права и интересы. 

Несмотря на непогоду, участники 
обсуждений долго не расходились. В 
результате мероприятие переросло во 
встречу избирателей с кандидатами от 
КПРФ, которые идут на выборы в Там-
бовскую областную Думу и на повторные 
выборы в Тамбовскую городскую Думу. 

«Что я наделала? – убивалась одна из 
участниц встречи. – Я всегда голосо-
вала за другие партии, и только теперь 
поняла, что они соучастники творимого 
беспредела. Теперь я знаю, какую силу 
необходимо поддерживать и на этих вы-
борах, и всегда!» 

Другая участница мероприятия по-
просила разъяснить ей порядок выхода 
из партии власти: «Надоело враньё! Сил 
моих больше нет!»

Что ж, политическая борьба набира-
ет обороты, и КПРФ в авангарде этой 
борьбы! 

Конечно, это не нравится облечённым 
властью чиновникам. Отсюда и их по-
пытки помешать любым способом меро-
приятиям коммунистов, навлечь на КПРФ 
гнев федеральных структур. Очередная 
попытка была предпринята и в отноше-
нии этого схода, хотя в городе проблем 
предостаточно, и их необходимо решать, 
а не воевать с собственными граждана-
ми, которые имеют смелость высказать 
свою позицию по многим политическим 
и экономическим вопросам. 

Пресс-служба 

Тамбовского ок кПрФ

21 июля Тамбов оказался во власти обширного циклона. Но, несмо-
тря на проливной дождь, коммунисты и горожане вышли на улицу, 
чтобы заявить свою позицию относительно принудительной вакцина-
ции. Общественные обсуждения по этой теме инициировали депутаты 
от КПРФ, ещё раз подтвердив, что в Тамбовской области осталась 
одна политическая сила, противостоящая беззаконию в отношении 
рядовых граждан. И вопрос заключается не столько в самой процедуре 
вакцинации от ковид-19, которая должна быть сугубо добровольным 
актом, он уже перерос в факт угнетения и преследования работников 
со стороны работодателей, которых в свою очередь подгоняют власти, 
спуская контрольные цифры по принудиловке.

Мы, жители Тамбовской области, ответственно заявляем, что выступаем кате-
горически против принудительной вакцинации, инициированной действующей 
буржуазной властью. 

Поголовная вакцинация без учёта противопоказаний, без предварительного 
обследования, при игнорировании наличия антител у переболевших, в условиях, 
когда, с одной стороны,  запрещены неугодные власти массовые мероприятия под 
предлогом страшных эпидемиологических последствий и заботы об обществе, а с 
другой – проводятся многотысячные встречи с президентом в Лужниках, праздник 
«Алые паруса» в Санкт-Петербурге, Дни городов, другие мероприятия власти в тот 
же самый «разгар эпидемии», и при этом прослеживается необязательность вакци-
нирования самих высших чиновников – всё это свидетельствует о том, что данный 
акт носит явно политический и во многом коммерческий характер и не имеет ничего 
общего с действительными задачами здравоохранения. 

О том же свидетельствует и официальный «учёт» заболеваемости. Вот уже на 
протяжении полутора лет мы наблюдаем, как статистика в зависимости от поли-
тической целесообразности момента услужливо подыгрывает правящему режиму. 
Нужно сбить накал протестной борьбы и запретить уличные акции, поддержать 
обанкротившуюся власть – кривая заболеваемости растёт вверх. Подошла пора 
переписать Конституцию – коронавирус отступает. Необходимо дополнительное 
время для подгонки волеизъявления граждан на выборах под нужный результат – и 
вот уже ростом заболеваемости обосновывают трёхдневное «голосование».

Второй составляющей политической основы принудительной вакцинации и в целом 
коронавирусной политики является так называемое приучение населения к покор-
ности. Когда вопреки здравому смыслу и воле людей власть капитала заставляет 
их совершать абсурдные поступки – так подавляется человеческая личность, так 
подавляются свобода выбора и свобода действий. Так некогда гордый и самостоя-
тельный народ превращается в безвольную, послушную серую массу, неспособную 
к сопротивлению угнетению, неспособную к борьбе за свои права.

Третьей неотъемлемой составляющей всякой политики капитала всегда и везде 
является материальная выгода. Ради серьёзной прибыли крупная буржуазия готова 
пойти на любые противоправные действия. Именно погоня за прибылью, несо-

мненно, движет и настоящей принудительной кампанией по вакцинации, которая 
оплачивается баснословными суммами из бюджета, т.е. из общего кармана нало-
гоплательщиков – нашего с вами кармана – поступает в карманы олигархата, при-
ближенного к здравоохранению. А кто при этом гарантирует отсутствие возможных 
негативных последствий от вакцинации? Никто.

Озвученные факты недопустимого попрания свобод и прав граждан, осущест-
вляемые действующим режимом под видом принудительной вакцинации, впол-
не очевидны всякому здравомыслящему человеку. Считаем, что они являются 
актом вопиющего политического произвола и правового беззакония со стороны 
олигархическо-чиновничьей власти и ставят своей целью окончательное и беспово-
ротное лишение нас политической и социальной субъектности, подавление нашей 
воли, чести и достоинства, расчеловечивание и порабощение как нынешних, так и 
грядущих поколений! 

В этих условиях мы не просто выступаем против происходящего беспредела, мы 
выражаем власти категорическое недоверие и требуем незамедлительного роспуска 
всех её буржуазных органов с передачей власти в руки народного представительства 
в лице выборных Советов депутатов трудящихся! 

Мы прямо заявляем, что отныне не видим для себя другого выхода, кроме актив-
ного сопротивления данной политике угнетения, подавления и сегрегации общества 
на основе противопоставления «привитый – непривитый»! Накануне выборов – един-
ственного мирного пути к смене власти – мы призываем всех неравнодушных не 
просто прийти и проголосовать, но и помочь проконтролировать выборы. В конце 
концов право на все эти действия нам гарантировано самой Конституцией, пусть 
даже и буржуазной.

Товарищи! Сегодня решается наша судьба и судьба наших детей – объединимся 
же ради будущего под красными знамёнами Коммунистической партии! Не дадим 
поработить себя капиталу и его чиновничьей обслуге! 

Мы говорим твёрдо:
Вакцинация – только добровольная! Нет – беззаконию и произволу! 

Нет – сегрегации и подавлению! 
Да – борьбе за нашу свободу и справедливость! 

«вакцинация – только добровольная!»
Резолюция общественных обсуждений, организованных в г. Тамбове депутатами от КПРФ
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обвинительное заключение по делу Сторожева для передачи в суд: 

«В 1920 г. во время гражданской войны и свирепствования антисоветской банды 
гр-н с. Грязнухи Сампурского района, бывшего Тамбовского округа Сторожев Пётр 
Иванович являлся организатором бандитского отряда, затем был командиром 5-го 
П. Кустовского бандитского полка и впоследствии был начальником бандотряда, 
который оперировал на территории Токарёвского и др. районов бывшего Борисо-
глебского уезда ЦЧО.

Вместе со Сторожевым принимали руководящее и активное участие в бандитском 
движении… (далее следует перечисление лиц). После ликвидации бандитизма Пётр 
Иванович Сторожев скрылся, проживал в гг. Борисоглебске и Тамбове, занимался 
торговлей, поддерживая регулярную связь с бывшими политбандитами, прожи-
вающими в Токарёвском районе, сгруппировав перечисленных выше участников 
бандитизма в к.-р. группировку, которая всячески противодействовала проводимым 
мероприятиям Советской власти и Компартии, своими действиями неоднократно 
срывала общие собрания, произвела террор над активными общественными ра-
ботниками.

Произведённым предварительным расследованием и свидетельскими показа-
ниями установлено:

1. Гр-н с. Грязнухи Сампурского района Сторожев Пётр Иванович в 1920 г. был 
организатором и командиром 5-го П. Кустовского бандитского полка, затем полк 
[он] передал бандиту Баранову Константину, а сам стал начальником бандитской 
милиции до момента ликвидации бандитизма. Сторожев под силой оружия, угро-
жая расстрелом, заставлял идти в банду на фронт против Красной Армии. Сторо-
жевым был убит в с. Грязнухи коммунист – Евсеенко Семён Борисович, зарублен 
собственноручно пленный красноармеец. Им же на кладбище был зарублен гр-н 
Волков, завезённый из с. Красивки Токарёвского района. Он избивал ряд лиц, не 
желающих идти в его банду.

Кроме того, по распоряжению Сторожева в Потёмкиной Лощине расстреляно 40 
человек красноармейцев. <…>

Дело № 52 направить в суд тройку ПП ОГПУ по ЦЧО для рассмотрения во внесу-
дебном порядке, предварительно согласовав с райпрокурором.

Арестованных с сего числа перечислить содержанием за ОГПУ ЦЧО.
Уполномоченный СО Абросимов
С обвинительным заключением, как составленным в полном соответствии с фак-

тическими обстоятельствами дела, – согласен.
Прокурор г. Борисоглебска»
Сторожев был заключён в лагерь в декабре 1930 года сроком на пять лет (бандит 

и убийца, изверг-антисоветчик). Он отсидел меньше пяти лет и в конце 1934 года 
вышел на свободу, вернулся в родные места (вот такими «кровавыми» были боль-
шевики). А в 1937 году появилось новое дело – видимо, Сторожев так и не смирился 
с победой советской власти и переходом власти в руки народа.

выписка из протокола заседания тройки УНквД по Тамбовской области о 
вынесении высшей меры наказания Сторожеву П.И.:

«11 декабря 1937 года
Слушали: Дело Сампурского РО НКВД № 1142 по обвинению Сторожева Петра 

Ивановича, 1888 г. рожд., урож. с. Мордово, Мордовского р-на, Воронежской об-
ласти, гр-на СССР, бывш. кулака, раскулаченного. В прошлом активного участника 
банды Антонова, занимающего в ней руководящие посты – до командира полка. 
Эсера. Судимого в 1930 г. за к.-р. деятельность на 5 лет. До ареста проживавшего 
в с. Грязнуши Сампурского р-на Тамбовской области.

Обвиняется в том, что являлся организатором и руководителем к.-р. повстанческой 
организации, созданной им из бывших бандитов-антоновцев, ставящей своей за-
дачей подготовку вооружённого выступления и свержения Советской власти в тылу 
страны в момент военных нападений на СССР. Проводил вербовку новых членов в 
организацию, используя для этой цели старые сохранившиеся бандитские кадры. 
Неоднократно проводил нелегальные совещания участников организации, ставя на 
обсуждение вопросы к.-р. характера о способах и методах борьбы и развёртывание 
практической к.-р. деятельности по подготовке вооружённого восстания.

Арестован 4/VIII-37 г., содержится в тюрьме г. Тамбова.
Постановили: Сторожева Петра Ивановича расстрелять. Лично принадлежащее 

ему имущество – конфисковать. Дело сдать в архив».
Источник: https://diletant.media

Эхо гражданской войны

К слову, о «повстанцах» и «защитниках крестьян»

Благодаря большой изыскательской 
работе музейных работников с. Алексан-
дровка удалось восстановить не только 
хронологию событий столетней давно-
сти, но и некоторые имена погибших, а 
точнее – зверски убитых антоновцами 
людей.

В двухстах метрах от села в одной мо-
гиле похоронены три человека. 

Трагедия разыгралась 21 сентября 
1921 года. Бандиты под командованием 
Петра Сторожева из с. Грязнуши Сам-
пурского района ворвались в с. Туголу-
ково Жердевского района с намерением 
уничтожить коммунистов и советских 
работников.

В Туголукове они захватили В.Н. Бес-
сонова, статиста волисполкома, и дочь 
коммуниста Лаптева и направились в      
с. Павлодар, где был схвачен председа-
тель исполкома. Все были доставлены в 
Александровку. Здесь крестьяне стали 
свидетелями дикой расправы антонов-
цев над активистами советской власти.

Сначала бандиты всем троим на спине 
вырезали звезды, затем убили.

Ещё одно захоронение имеет сле-
дующую трагическую историю. 12 июля 
1921 года недалеко от Александровки 
по дороге в сторону Розановки Тока-
рёвского района завязался бой между 
красноармейцами и антоновцами. В 
результате боя 18 красноармейцев были 
захвачены в плен. Их привели в Волчий 
овраг (теперь он называется Убитый), 
заставили раздеться, и по приказу того 
же П.И. Сторожева все были изрублены 
шашками и исколоты штыками.

Из всего отряда спастись удалось 
лишь одному. После начала боя по при-
казу командира красноармеец был по-
слан с донесением в Знаменку. Помощь 

из Знаменки прибыла только к вечеру, 
когда было уже поздно…

Один из участников подавления анто-
новщины, заслуженный чекист Дмитрий 
Михайлович Смирнов издал в 50-е годы 
«Записки чекиста», где так описал по-
следние события бандитского мятежа: 
«За сравнительно небольшое время 
частям Красной Армии сдалось в об-
щей сложности более двенадцати тысяч 
антоновцев. Остальные, в большинстве 
своём кулаки, уголовники и закоренелые 
бандиты, продолжали метаться в лесах, 
где их по частям добивали красноар-
мейцы.

Был в числе этих закоренелых и ко-
мандир «волчьего» карательного отряда 
Пётр Сторожев, у которого за всё им 
содеянное не оставалось ни малейшей 
надежды на помилование… Хитрый, из-
воротливый, он по-волчьи умело замёл 
свои следы. Недаром в народе его про-
звали Волком, а свою бандитскую шайку, 
которая состояла из отборных негодяев, 
он сам окрестил «волчьим» полком. 
Крупный кулак Сторожев ещё при Ке-
ренском сумел пробраться на должность 
волостного комиссара и даже добился 
избрания в Учредительное собрание… 
Чтобы возвратить прежние порядки, Сто-
рожев был готов пойти на союз с любыми 
врагами Страны Советов. Подвернулся 
авантюрист и властолюбец Антонов – 
Сторожев с радостью стал ближайшим 
и верным его помощником.

…Сторожев стал комиссаром вну-
тренней охраны антоновского штаба и 
единовластным командиром всех кара-
тельных отрядов, наделённых «правами» 
военно-полевых судов. Вот когда Волк 
получил неограниченные возможности 
сводить счёты с ненавистной ему бедно-

той и особенно с коммунистами! Карате-
ли грабили совхозы, склады и магазины, 
разрушали и сжигали сельские Советы, 
школы, дома неугодных им крестьян, 

В июле 2021 года в селе Александровка Знаменского района 
прошло тематическое мероприятие «Память о жертвах граждан-
ской войны».

Сто лет назад антоновщина катком прокатилась по Тамбовщи-
не, захватив и территорию Знаменского района. В память о тех 
временах остались могилы красноармейцев, комсомольцев, ми-
лиционеров, просто гражданских лиц, погибших от рук бандитов. 
Есть и в Александровском сельсовете два захоронения, на них в 
ноябре 1967 года были установлены памятники. Но кто был в них 
захоронен, на тот момент уже никто не помнил.

без суда и следствия расстреливали и 
вешали всех, кто хотя бы намёком вы-
ражал недовольство или осуждение кро-
вавого кулацко-эсеровского разгула… 
Много кровавых дел было на совести 
антоновского Волка. И вот теперь он, 
казалось не без успеха, сумел замести 
свои следы».

Бандита Сторожева кара настигла 
только в 1937-м в результате кропот-
ливой работы НКВД по Сампурскому 
району. По приговору суда этот изувер 
был расстрелян. 

К сожалению, сегодня антисоветчики 
пытаются придать событиям антоновщи-
ны иной характер, бандиты объявляются 
повстанцами и защитниками крестьян-
ства. Но рассеянные по всей области 
могилы погибших советских работников, 
красноармейцев, коммунистов, комсо-
мольцев, просто сторонников молодой 
советской страны и членов их семей 
говорят об обратном. Об истинном от-
ношении к бандитским армиям свиде-
тельствует и народная память, которая 
ещё хранит воспоминания очевидцев, 
простых крестьян – они не раз публико-
вались в книгах, газетах, журналах.

Установленные в 1967 году в Алексан-
дровке памятники теперь приведены в 
порядок. На них благодаря В. Мазалову 
появились таблички с именами погиб-
ших и краткой историей разыгравшихся 
здесь трагедий.

Территория вокруг захоронений при-
ведена в порядок силами работников 
сельсовета, Дома культуры, работников 
музея и сельчан. Поддержал их и фермер 
И.П. Швецов.

От имени коммунистов Знаменского 
районного отделения КПРФ первый се-
кретарь Комитета А.в. ерохин и член 
Бюро райкома Н.в. летунова возложи-
ли к памятникам венки (на фото).

Гражданская война – незаживающая 
рана. Работа по восстановлению имён 
людей, погибших от рук бандитов, про-
должается до сих пор. И нет сомнения, 
что имена всех погибших за советскую 
власть будут навсегда вписаны в исто-
рию родного края.

А. ерохИН, 

первый секретарь 

Знаменского РК КПРФ
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Так называемые международные ис-
следователи демографии в последние 
годы убеждали мировое сообщество в 
том, что Земля перенаселена и не в со-
стоянии прокормить огромную армию лю-
дей. В России эту идею долго навязывал 
обществу председатель правления ПАО 
«Сбербанк» Г. Греф. Аргументы такие: 
если в 1960 году на Земле проживало 
3 миллиарда людей, то по данным 2019 
года – уже 7,6 миллиарда человек. Рост 
более чем вдвое!

Господа откровенно намекали, что чис-
ленность населения надо сокращать!.. Но 
люди не дети, они прекрасно представ-
ляют, как можно сократить число людей. 
Можно развязать мировую войну, а можно 
создать голод, эпидемию или пандемию, 
отсутствие лекарств или нейтрализовать 
здравоохранение.

И вот на арену выходит ковид-19. При 
нём люди умирают от своих существую-
щих недугов, которые вроде бы ковид 
обостряет. К примеру, человек умер от 
воспаления лёгких в результате зара-
жения ковидом. Но от воспаления часто 
умирали и в прошлом, вот только сегодня 
это списывают на ковид. Следовательно, 
чтобы не умереть от него, надо не иметь 
никаких заболеваний, а чтобы исключить 
заболевания, надо, чтобы каждый граж-
данин ежегодно проходил диспансериза-
цию, чтобы можно было выявить заболе-
вания на ранней стадии и своевременно 
купировать болезнь. 

Вроде бы всё просто! Но тогда не по-
нятно, почему Россия перешла от госу-
дарственной медицины, которая лечила 
людей и занималась профилактикой, к 
страховой, которая не лечит, а продаёт 
медицинские услуги. За время страховой 
медицины в России число государствен-
ных больниц с 12 000 уменьшилось до       
5 500 единиц. Вдвое сократилось число 
коечных мест в стационарах. Лекарства по 
баснословным ценам недоступны боль-
шинству населения. О качестве медицины 
можно судить по следующим цифрам. В 
2019 году выявлено 114 миллионов за-
болеваний, то есть заболела почти вся 
страна. При этом новообразования имели 
1,7 миллиона человек, болезни органов 
кровообращения имели 5,136 млн. чело-
век, болезни органов дыхания у 52,278 
млн. человек. Вот реальные кандидаты 
для нападения ковид-19!

Но как поступают правительственные 
чиновники? Может быть, они начали вос-
станавливать разрушенное здравоохра-
нение? Ничего подобного! В разгар пан-
демии в 2020 году врачебный персонал 
был сокращён на 30%, санитарки были 
переведены в уборщицы с понижением 
зарплаты и сохранением обязанностей. 
В московских больницах закрыли все ин-
фекционные отделения, и теперь больных 
свозят в одну больницу. Как понимать тот 
факт, что уже в ближайшее время не-
вакцинированным москвичам смогут от-
казать в плановой госпитализации, перед 
плановой госпитализацией в московские 
клиники пациенты должны представить 
справку о сделанной прививке от ковид-
19. Причём во внимание не берётся, что 
человек уже переболел или у него есть 
противопоказания к вакцине – иди и до-
казывай!

Что за дичь? Чиновники не дают возмож-
ности лечить людей от обычных болезней, 
которые как раз и являются причиной 
смерти при заражении ковидом. Мало 
того, после прививок люди всё равно 
болеют, так зачем такое упрямство?

Давайте вспомним, мы делали привив-
ки от кори, коклюша и других массовых 
болезней. Для каждой болезни была 

одна вакцина, и прививки хватало на всю 
жизнь. Но для ковида изобрели 163 вак-
цины, все они рекламируются круглосу-
точно, но, к сожалению, они не избавляют 
от заболеваний. Вирусологи заврались 
и теперь  начали пропагандировать, что 
прививки нужно делать всем поголовно 
и каждый год. Не будет удивительным, 
если вскорости будут заставлять вакци-
нироваться каждый месяц.

26 июня 2021 года Всемирная органи-
зация здравоохранения (ВОЗ) заявила, 
что делать прививки можно и людям, у 
которых имеются антитела. Кто сидит в 
этой организации, какие специалисты? 
Зачем делать прививку, если антитела 
уже есть?! Кстати, в прошлом году США 
вышли из этой организации, обвинив её 
в непрофессионализме.

Вот эти действия и вызывают вопрос 
недоверия к вакцинации и недоверия к 
власти.

По данным агентства «Реальное время», 
всего за первые два месяца 2020 года в 
России умерло 307 тысяч человек – это 
на 5% меньше, чем год назад, когда пан-
демии не было. Основными причинами 
являются болезни системы кровообраще-
ния (почти половина, 145 тысяч случаев), 
новообразования (48 тысяч смертей), 
внешние причины смерти (21,3 тысячи 
смертей), болезни нервной системы и 
органов пищеварения (примерно по 17 
тысяч смертей).

Помимо гриппа и ОРВИ есть и ещё 
одно заболевание, под которым может 
«скрываться» статистический ковид-19, 
особенно если коронавирус не диагно-
стируется, – это пневмония. Однако в 
январе-феврале 2020 года никакого роста 
по сравнению с прошлым годом не было 
зафиксировано и по этому заболеванию. 
От пневмонии в первые два месяца 2020 
года в России умерло 4 125 человек. Это 
на 15% меньше, чем в аналогичный пе-
риод прошлого года.

Давайте сравним: за январь-апрель 
2018 г. зарегистрирован 295 281 случай 
внебольничных пневмоний (201,32 на 
100 тыс. населения) – на 25,1% выше по-
казателя предыдущего года (160,88). Но 
пандемию никто не объявлял. С апреля 
прошлого года врачи диагностируют за-
болевание ковидом по состоянию органов 
дыхания, но если взять статистику, забо-
левания органов дыхания ежегодно диа-
гностируются более чем у 50 миллионов 
человек, а число заболевших внебольнич-
ной пневмонией варьируется от 400 до 
600 тысяч человек ежегодно. Смертность 
от этих заболеваний в некоторые годы 
превышает смертность от ковида.

Мэр столицы Собянин в докладе пре-
зиденту в июне 2021 года заявил, что 
75% больных лежат в стационарах без 
диагноза. Это означает, что всплеск за-
болеваний вызван далеко не ковидом, а 
госпитализацией по разным заболевани-
ям. Но несмотря на это, вводятся репрес-
сивные меры к народу, не доверяющему 
вакцинации.

Странно и то, что никто не ищет вино-
вников создания ковид-19, хотя бактерио-
логическое оружие запрещено Генераль-
ной ассамблеей ООН в 1971 году. Тогда 
возникает и другой вопрос. А может быть, 
и искать нечего? Ведь заставили же весь 
мир бороться с фреонами, а оказалось, 
что это мошенническая схема конкурент-
ной борьбы. Сейчас, кстати, разворачи-
вают борьбу с углекислым газом по той 
же схеме. И всё это на международном 
уровне!

Вызывают вопросы и другие собы-
тия. Первой вакциной в России стала 
«Спутник-V». Эта скороспелая вакцина, 
но за её рекламу взялся не кто-нибудь, 
а сам президент страны. Потом теле-
визионные программы донесли до нас, 
что вакцина дорогая, одна прививка бу-
дет стоить 12000 рублей, потом в СМИ 
цена поднялась до 18000 рублей. Тем не 
менее вакцинировать стали бесплатно. 
Но бесплатно для граждан – вакцина-
цию оплачивает государство, а вот по 
какой цене никто не знал. В это время в 

коммерческих кругах уже заявляли, что 
торговать вакциной дело более доходное, 
чем торговать нефтью!

Наконец 5 декабря 2020 года Минздрав 
опубликовал предельную цену одной 
двойной прививки – 1942 рубля. Если 
привить всё взрослое население России 
(100 млн. чел.), то выручка составит 194 
млрд. рублей!

12 августа 2020 года в «Известиях» 
появилось такое сообщение: «Мировая 
потребность в вакцинах от коронавируса 
превышает 3-5 млрд. доз. В деньгах это 
больше $75 млрд. Российские разработ-
чики планируют побороться за четверть 
этой суммы, и уже к концу 2021 года они 
собираются поставить на мировой рынок 
1 млрд. доз».

Оказывается, будут бороться не с кови-
дом, а за завладение деньгами!

Когда вокруг смертельно опасной 
болезни крутятся баснословные суммы, 
невольно возникают сомнения, а не ста-
ли ли люди планеты игрушкой в руках 
мошенников от медицины и есть ли эта 
«опасная болезнь» на самом деле?

Вспомните, в прошлом году пропали 
грипп и ОРВИ, а эти заболевания раньше 
поражали до 40 миллионов человек в год, 
и они не могли так просто пропасть, если 
с ними никто не боролся, просто стати-
стика эти болезни списала на ковид, что-
бы посеять панику и ажиотажный спрос 
на вакцину. Но кому это нужно?

Может быть, проповеднику перенаселе-
ния Земли Герману Грефу? Это ведь он в 
мае прошлого года создал ООО «Иммуно-
технологии» – компанию с уставным капи-
талом в 50 млн. рублей, для того, чтобы 
быть «проектным офисом для организации 
производства вакцины» – рассказывает 
журнал Forbes. С февраля 2020 года за 
социальные и медицинские программы в 
Сбербанке отвечает бывшая вице-премьер 
Ольга Голодец. «Иммунотехнологии» от-
вечают за всю логистическую цепочку вак-
цины, рассказывает высокопоставленный 
чиновник Минздрава. Источник, близкий 
к компании, говорит, что на сегодня «Им-
мунотехнологии» – единственный дистри-
бьютор вакцины от коронавируса, через 
которого у производителей закупается 
весь выпуск и продаётся по постановле-
нию правительства в регионы.

Таким образом получается, что глав-
ными организаторами вакцинации стали 
бывший министр экономического раз-
вития Г. Греф и бывшая вице-премьер 
О. Голодец. Борцы за сокращение насе-
ления возглавили вакцинацию от ковида! 
Есть над чем задуматься... Может быть, 
разговоры о возрождении Нюрнбергского 
трибунала не пустой звук?

У них хорошие помощники. На конец но-
ября прошлого года, по данным «Forbes», 
производителями «Спутник V» числились 
компании «Медгамал» центра имени 
Гамалеи, «Биннофарм групп» (входит в 
АФК «Система» Владимира Евтушенкова), 
«Р-Фарм» Алексея Репика, «Генериум», 
основанный владельцем «Фармстандар-
та» Виктором Харитониным, и «Биокад», 
где у него 20%, «Фармасинтез» Викрама 
Пунии. Собственные вакцины разраба-
тывают новосибирский центр «Вектор» – 
«ЭпиВакКорона», центр имени Чумакова 
и «Медсинтез» семьи депутата Госдумы 
Александра Петрова.

Вот кому нужны ажиотажный спрос, 
нагнетаемый страх и давление на про-
дажных чиновников. Это они навязывали 
принятие закона об обязательной вакци-
нации против ковида, но «Единая Россия» 
в последний момент струсила, уж слиш-
ком заметно лобби своего депутата!

Тогда пошли другим путём. Решили 
давить бюрократией. Не хочешь вакцини-
роваться – не дадим справку, не допустим 
к экзаменам, уволим с работы и даже не 
пустим в ресторан! Вот как! Ведь только 
недавно заявляли, что детям до 18 лет 
прививки противопоказаны, а сегодня 
всех на вакцину, иначе не допустим к эк-
заменам, на шоу «Алые паруса» и т.д.!

В Москве запись на приём для ока-
зания услуг гражданам производится 

только через сайт Мос.ру. Граждане, не 
владеющие компьютерной техникой, не 
могут получить государственную услугу, 
а альтернативного варианта им не предо-
ставляется.

Подобные действия властей являются 
нарушением прав человека, предусмо-
тренные частью 2 статьи 24, частью 3 
статьи 29 и частью 3 статьи 56 Конститу-
ции Российской Федерации. Эти нормы 
имеют прямое действие и не могут ре-
гулироваться законами и подзаконными 
актами. Но...

«Мы поддерживаем решительные меры 
мэра Москвы. Они продиктованы сложной 
ситуацией», – заявил Песков (цитата по 
ТАСС). И это говорит человек от имени 
гаранта Конституции РФ!

Ну как тут не вспомнить К. Маркса: «Нет 
того преступления, которое бы не совер-
шил капитал за 300% прибыли».

Вот что говорили учёные и чиновники 
совсем недавно, пока инициативу вак-
цинации не взяла в руки жадная свора 
олигархической верхушки.

«Коронавирус в России оказался едва 
ли опаснее обычного гриппа, и боль-
шая часть населения вакцинируется им 
естественным путём», – считает акаде-
мик Гундаров. – По словам министра 
здравоохранения Мурашко, сегодня 
антитела обнаружены у 23-24% жителей 
Московского региона (4,8 млн. человек). 
При этом общее число переболевших в 
регионе, по официальным данным, оце-
нивается примерно в 315 000 человек. 
Получается, что доля бессимптомных 
носителей составляет более 93%. Но 
если это так, то смертность от коронави-
руса – около 0,12% (всего умерло 5750 
человек в Москве и МО), примерно, как у 
обычного гриппа. «У человека обнаружи-
вают вирус, говорят, он больной, но как 
бы бессимптомный носитель. Но можно 
сказать и то, что это здоровое вирусо-
носительство, – рассуждает Гундаров. 
– Если всех обследовать на вирус герпе-
са, то он обнаружится у 95% населения. 
Можно сказать, что болезнь протекает в 
скрытой форме. А правильнее сказать, 
что это здоровые люди, но они носят в 
себе вирус. И если у нас нормальная им-
мунная система, то мы просто здоровые 
носители этой флоры».

«Угроза ковид-19 сильно преувеличе-
на, по крайней мере на фоне того, как 
эпидемия развивается в России, – счи-
тает академик РАМН Владимир Сергиев. 
– Я вообще не вижу смысла [торопиться] 
с вакциной. Это обычный сезонный грипп 
по опасности». С ним отчасти согласен 
Онищенко, называвший коронавирус 
«добрячком». «Я уверен, что тотальной 
потребности в вакцине не будет. Во 
всяком случае в таком объёме, как при 
гриппе, когда каждый год прививают де-
сятки миллионов человек только в нашей 
стране. Потому что вирус ведёт себя 
достаточно прогнозируемо, – говорит 
он. – То есть способности коронавиру-
са к мутациям не такие, как у гриппа, 
каждый сезон дающего новый штамм, 
против которого надо создавать новую 
вакцину».

Прививку от коронавируса не сделали 
обязательной. Однако спрос на вакцину 
подогревается искусственно, пугая новы-
ми волнами коронавируса. «К вакцинации 
могут принуждать косвенно, например, 
под угрозой недопуска к работе опреде-
лённых категорий граждан», – опасается 
Гундаров.

«Предыдущие вспышки вирусов – ати-
пичной пневмонии, птичьего или свиного 
гриппа – во всём мире сопровождались 
махинациями с расходованием средств. 
Главный мотив сейчас: выделили деньги 
на вакцину – значит, их нужно освоить. 
Есть даже такое выражение: эпидемия 
заканчивается тогда, когда заканчивают-
ся средства на борьбу с ней», – отметил 
Гундаров.

Золотые слова! Комментарии излиш-
ни!

Н.в. АреФЬев, 

секретарь ЦК КПРФ

Пандемия Произвола!
Россия вступила в фазу анти-

конституционного произвола, 
устроенного чиновниками с 
целью наживы. Вторая волна 
пандемии вызвана тем, что сни-
зился темп прививок, поскольку 
народ разъехался по отпускам, 
каникулам и отловить непри-
витых становится всё труднее. 
Продавцы вакцины теряют до-
ходы, надо поправлять поло-
жение и вводить меры принуж-
дения. Вот и ввели! Но откуда 
недоверие к вирусу ковид-19 
и нежелание прививаться вак-
цинами против него? Давайте 
разберёмся.
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Поздравляем 
с днём рождения!
валентина евгеньевича ПроЦеН-

ко, Анатолия Николаевича МАхор-
ТовА (Староюрьевское РО КПРФ), 
виктора Семёновича ПолеЖАевА, 
василия Стефановича кИрИЧеНко 
(Советское РО КПРФ), Галину Нико-
лаевну НАДЯкИНУ, Татьяну вячес-
лавовну кАЗУНИНУ, Татьяну вла-
димировну ГУЩИНУ (Мичуринское 
РО КПРФ), владимира Георгиевича 
еФИМовА (Моршанское РО КПРФ), 
Михаила Никитовича ПоЖИлеНко-
вА (Знаменское РО КПРФ).

Желаем крепкого здоровья, удачи, 
процветания и достижения всех на-
меченных целей, успехов в нашем 
общем деле борьбы за справедливость, 
социализм, народовластие. Пусть на 
вашем жизненном пути никогда не 
возникают непреодолимые преграды. 
Пусть всегда и везде вам сопутствует 
удача, и каждый новый день приносит 
только положительные эмоции!

А.И. Жидков, А.р. Александров, 
о.Н. верещагин, А.П. веселовский, 

Г.И. Даниленкова,  л.А. Попова, в.А. Тишков. 
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QR-код, куда он открывает двери?
Госуслуги прислали мне сертификат об иммунизации с QR-кодом на полгода. 

Хотя я его не запрашивал – переболел в январе, работаю удалённо, по ресторанам 
и театрам не хожу. 

Удивительное дело. QR-код выдаётся в беззаявительном порядке. Почему же 
тогда так же, по умолчанию, не оформляются льготы? Потому что власть идёт на-
встречу человеку только тогда, когда ей от него что-то нужно. Например, ФНС не 
ждёт, пока мы вспомним о своих налогах, она присылает нам их. А вот получить 
налоговый вычет – тут уж сам потанцуй с бубном.

Когда вводили ИНН, его тоже многие отказывались брать, опасаясь как инстру-
мента контроля. Тогда им просто присвоили номер в беззаявительном порядке. Не 
хочешь – не бери, но он у тебя есть. 

Если власть без моего запроса оформляет мне QR-код, это значит, что он нужен 
прежде всего ей, а не мне. Для чего?

QR-код открывает передо мной двери в течение полугода, потом снова прививка. 
Но не думаю, что речь о санитарной безопасности. И даже дело не в деньгах – это 
обязательная часть любого административного проекта капиталистической России. 
Под предлогом борьбы с пандемией, на наш взгляд, выстраивается другой проект 
– система управления свободой. QR-код вводят в виде заботы о здоровье. Когда 
он закрепится в повседневном обиходе, как ИНН, его можно будет постепенно 
дооснащать разными функциями, превратив в универсальный ключ, выдаваемый 
властью и делающий человека полностью зависимым от неё. Он будет открывать 
двери и турникеты в магазины и транспорт, с его помощью можно будет расплачи-
ваться и удостоверять личность. И блокировать его у тех, против кого возбуждено 
уголовное или административное дело. Клик – и ты отрезан от всего, даже от 
интернета. Стой и не дёргайся, твоя геометка на мониторе, за тобой уже выехали. 
ИНН не стал таким ключом из-за неразвитости технологий своего времени. Сейчас 
же все условия для этого есть. 

Кто-то уже писал, что мир на развилке между электронным концлагерем и элек-
тронной утопией. Но, похоже, что мы эту развилку уже проскочили. Люди не захо-
тели сами управлять своей свободой, потому что для этого требовалось проявить 
гражданскую активность и самоорганизацию. Подавляющее большинство предпо-
читает бездумно потреблять и ни за что не переживать, ошибочно принимая свои 
лень и равнодушие за некую позицию – я, мол, вне политики. Теперь государство 
заберёт даже такую мнимую свободу целиком.

По материалу Тк «реальная демократия»

Коммунисты Бондарского РО КПРФ глубоко скорбят по поводу кончины СоШНИ-
ковА владимира юрьевича и выражают искренние соболезнования родным и 
близким покойного.

Министр культуры России Владимир Мединский: государство потратит на рекон-
струкцию монастырей более 10 миллиардов рублей. Тем временем в 2021 году в 
России 14 млн. кв. м жилья находятся в аварийном состоянии.

***
По данным Росстата, средняя зарплата в России 51 000 рублей. Если брать от 

средней зарплаты 5,1% отчислений в ОМС, то в год получается 31 200 рублей. По 
официальным данным, в России 70 млн. официально работающих человек (из них 
же рассчитывается средняя зарплата). То есть в год отчисления ОМС составляют 
2,1 трлн. рублей. В 2021 году на здравоохранение потратят 1,1 трлн. рублей. Где 
ещё триллион?

***
В России планируют отменить 10 тысяч советских ГОСТов по причине того, что они 

устарели и мешают развитию экономики. Ждём наплыва ещё более «качественных» 
продуктов на прилавках.

***
Падение реальных доходов населения и конкуренция розничных сетей за по-

купателя привели к тому, что более половины россиян покупают товары только по 
акциям.

***
76% россиян тратят на еду не менее половины своего дохода. В странах с высо-

ким уровнем жизни доля трат на еду составляет 8-15%. Трата более 30% считается 
признаком бедности населения. Так что большинство нашего населения даже не 
бедные. Большинство – нищие.

***
Лечение рака в России стало недоступным из-за реформы ОМС. Ряд нужных 

лекарств вычеркнут из списка жизненно необходимых, а выкупать их за свой счёт 
у россиян нет возможности. 

***
В России «молодеет» не только COVID-19, но и долги, которые банки продают 

коллекторам.
Как сообщается, доля долгов с просрочкой не более 2 лет в общем объёме за-

долженности достигла 56%. Годом ранее этот показатель составлял 30%.
Банкиры осознают, что население России обнищало вконец, и пытаются «мини-

мизировать убытки». А за этой «минимизацией» стоят тысячи и тысячи поломанных 
судеб. Ведь граждане берут в долг не от хорошей жизни. А передача их долга кол-
лекторам не сулит ничего хорошего, поскольку зачастую коллекторы действуют, как 
настоящие ОПГ. Всего же люди должны банкам уже больше 23 трлн. рублей. Средняя 
сумма просроченного долга увеличилась на 29,3% и достигла 128 тыс. руб.

До этого, напомним, проходили мас-
совые акции протеста в Лондоне, когда 
на улицы вышел миллион человек. На-
бирают обороты многотысячные акции 
протестующих в Германии. 

Во Франции ввели санитарные про-
пуска для посещения кафе, ресторанов 
и торговых центров. Кроме того, в этой 
стране решили с августа пускать в са-
молёты и поезда дальнего следования 
только привитых или имеющих на руках 
отрицательный результат теста на коро-
навирус. С нового учебного года в школы 
пригрозили допускать только привитых 
школьников (12 лет и старше). Для не-
привитых граждан оказались закрыты-
ми торговые центры, им можно ходить 
только в маленькие продуктовые лавочки 
и так далее. За несоблюдение правил 
предприятиям и гражданам пригрозили 

крупными штрафами – до 45 тыс. евро.
Но продолжающиеся против эпиде-

миологических ограничений протесты 
французов вынудили правительство 
страны отказаться от ряда запретов, 
сообщили французские СМИ. Так, 19 
июля правительство Франции пошло на 
уступки, в том числе снизило штрафы за 
несоблюдение правил, изменило сроки 
введения ограничений и правила для 
торговых центров.

***
Напомним, в нашей стране аналогич-

ные ограничения на посещение заведе-
ний общепита вводила Москва. Больше 
двух недель сидеть в помещении сто-
личного кафе или ресторана можно было 
только после предъявления QR-кода, 
свидетельствующего о сделанной при-

вивке, официально вылеченном ковиде 
или полученной свежей справке об от-
рицательном результате ПЦР-теста. Но 
потом вдруг от QR-кодов было решено 
отказаться.

Борьба с ковидом на транспорте тем 
временем продолжилась в виде создания 
толп и очередей там, где их отродясь не 
существовало. В московском аэропорту 
Шереметьево люди толпятся и толкаются 
в очередях и на вылет, и на прилёт из-за 
проверок. Картина, конечно, ужасающая, 
не заразиться в такой толкучке очень 
сложно.

Словом, мы опять видим, что есть бо-
лезнь и пандемия, а есть методы борьбы, 
которые выглядят странно.

Роструд, как пишут «Известия», утвер-
дил правила отстранения от работы не-
привитых сотрудников, причём даже дис-
танционка не является теперь поводом 
для законного отказа от прививки. 

А вот результаты опроса на портале 
«Суперджоб»: 11% опрошенных заяви-
ли, что им отказали в приёме на работу 
из-за отсутствия у них прививки от ко-
ронавируса.

Это уже похоже не на борьбу с вирусом, 
а на борьбу исключительно с непривиты-
ми людьми.

Тем временем санитарные паспорта 
уже вошли в жизнь европейцев, вряд 
ли наши чиновники откажутся пере-
нять такой удобный способ контроля за 
передвижениями людей. При этом стоит 
отметить, в Кремле заявили, что ужесто-
чение мер по коронавирусу, подобные 
тем, которые были введены во Франции, 
могут стать у нас безальтернативными. 
Как считает пресс-секретарь Президента 
РФ Дмитрий Песков, развитие ситуации 
с пандемией в мире говорит в пользу 
таких решений. 

Поэтому в Москве коммунисты вновь 
собрали людей на акцию. Митинги под 
запретом, и акции проходят в виде встреч 
с депутатами от КПРФ, что, к слову, тоже 
вызывает немало трудностей с точки 
зрения организации мероприятия.

Власти Франции пошли на уступки и отказываются 
от ряда коронавирусных ограничений

В середине июля французы отметили день Взятия Бастилии. отметили очень 
по-французски – массоВыми шестВиями, митингами и уличными Беспорядками. но 
юБилей разрушения глаВной французской тюрьмы тут ни при чём. протестоВали 
французы протиВ очередной Волны коронаВирусных ограничений. на улицы парижа 
Вышли Более 100 тыс. челоВек, и многие из них сВязыВали сВоё недоВольстВо 
с политикой президента франции ЭммануЭля макрона.

помимо столицы франции протесты прошли В марселе, Бордо и анси. 

На акции выступающие отмечали, 
что результатом 30-летнего правления 
компрадорской олигархии стали эко-
номический кризис, слом социальных 
устоев, безработица, нищета, рекорд-
ный рост смертности жителей страны. 
При этом продажное коррупционное 
чиновничество и олигархат, используя 
мошеннические схемы, сконцентриро-
вали в своих руках почти 90% богатств 
России. Естественно, что зреет массо-
вое недовольство людей. И нынешние 
попытки подвергнуть население России 
принудительной вакцинации, лишить не-
вакцинированных избирательных (и не 
только) прав рассматриваются большин-
ством как навязываемый стране гранди-
озный медицинский эксперимент. Власть 
имитирует заботу о здоровье граждан, 
а сама передала процесс изготовления 
вакцин не в государственные руки, а в 
частные компании, наживающие на этом 
баснословные барыши. 

Поэтому пришедшие на мероприятие 
скандировали не только антикапитали-
стические и социалистические лозунги, 
но и потребовали прекратить политику 
принудительного вакцинирования. 


